

22 de marzo

Día Mundial del Agua



Los países desarrollados están sobreutilizando los recursos hídricos de los países pobres, donde se produce parte de las frutas, verduras o ropa (que requieren grandes cantidades de agua) que consumen los más afortunados.



La escasez de agua afecta a todos los continentes y a más de 40% de la población del planeta.

Mientras la población se ha triplicado en las últimas décadas, el consumo de agua se ha multiplicado por seis.

Evitar la escasez de este recurso vital está en nuestras manos.

Hagamos un uso responsable y eficiente del agua



CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE,
VIVIENDA Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

Comunidad de Madrid



Ayuntamiento
de San Martín
de Valdeiglesias



Crecemos
contigo